



Assurance chômage :

Non à une réforme injuste qui pénalise les Assistant(e)s Maternel(le)s

1500 Assistant(e)s Maternel(le)s dans la rue et 29 rassemblements départementaux étaient organisés le samedi 2 février dernier, on peut dire que cette première mobilisation contre la réforme de l'assurance chômage a été une belle réussite pour cette profession peu accoutumée à l'action collective.

Encadrées par la CGT et par FO, les assistantes maternelles regroupées sous le nom de « gilets roses, assistantes maternelles en colère » ont pu manifester leur désaccord face aux modifications que pourrait générer la diminution de leur indemnité de complément d'activité.

Cette indemnité vient compenser la perte d'un ou plusieurs contrats pour ces salariées qui sont obligées d'avoir plusieurs employeurs.

La perte d'un contrat peut être liée à la scolarisation de l'enfant, au déménagement ou à l'évolution professionnelle des parents employeurs, sans que l'assistante maternelle ne soit en mesure de remplacer ce manque à gagner avant d'avoir pu trouver de nouveaux parents employeurs.

Face à cette précarité inhérente à leur statut actuel, les assistantes maternelles comptent bien poursuivre leur mobilisation.

Le couperet est tombé et les négociations portant sur l'assurance chômage ont échoué par la faute du MEDEF.

La balle est désormais dans le camp du gouvernement qui va s'empresse de faire le sale boulot, réaliser un milliard d'euros d'économies par an sur le dos des privés d'emploi, des précaires et des assistantes maternelles !

Grâce aux Assistant(e)s Maternel(le)s, ce ne sont pas moins de 2 millions de Parents employeurs qui peuvent aller travailler chaque jour en toute tranquillité.

Une nouvelle journée nationale d'action est organisée le 9 mars 2019, dans le prolongement de la journée internationale des droits de la Femme !

Soutenez le combat des Assistant(e)s Maternel(le)s !

Mobilisez-vous !

Lieu de rassemblement